

## Très mauvaise passe pour Albert II de Monaco

Visuel indisponible

Les coups durs s'enchaînent pour le prince Albert II de [Monaco](#).

S ale temps pour Albert II ! Depuis plusieurs mois, le prince de Monaco accumule soucis et pépins autour de sa personne et du trône. Le plus important d'entre eux est sans doute cette campagne de déstabilisation qui frappe son cercle proche depuis l'automne dernier à travers un site Internet, baptisé Les dossiers du Rocher, qui diffuse infos, factures et courriels piratés autour d'affaires supposées de copinages et de corruption au coeur de Monaco.

Dans ces révélations, [que le journal \*Le Monde\* a récemment décortiquées](#), le prince apparaît comme un pion manoeuvré ou trop influencé par le « club des 4 », à savoir son avocat et ami [maître Lacoste](#), son nouveau chef de cabinet, son expert-comptable et administrateur de ses biens, ainsi que le président du Tribunal suprême de Monaco. Dès l'automne, le prince Albert tapait du poing sur la table en tentant de contrer les accusations : « Je condamne cette campagne diffamatoire et anonyme de rumeurs mensongères et de calomnie », [affirmait-il dans \*Monaco-Matin\*](#) en précisant que ses proches visés sont connus « pour leurs intégrité et probité ». En novembre, il dénonçait « des méthodes employées par des personnes peu scrupuleuses, pour être poli ». Et d'ajouter : « En l'étant moins, je dirais que ce sont des voyous qui se cachent derrière un anonymat. »

Difficile de dire qui est le corbeau derrière cette campagne diffamatoire, sans doute une grosse pointure de Monaco qui se venge et redoute d'être écartée des marchés à venir [...] [Lire la suite](#)

